



KATMANDOU FOREVER

Un film documentaire de
Samuel et Anne-Sylvie Debard

Ce film retrace l'épopée de la mission NYOP 2015. NYOP «Nepali Youth On Peace» et en français «une jeunesse népalaise en paix» est une association franco-suisse qui a pour but d'aider les jeunes népalais orphelins, obligés de quitter les institutions à l'âge de 16 ans sans ressource, à se lancer dans la vie par l'apprentissage d'un métier.

Sur place, NYOP travaille avec une autre association «Lordsbuddhachildren» qui vient en aide à des écoles et des orphelinats.

Cette collaboration a permis de mettre en place l'opération d'hygiène bucco-dentaire appelée «Red Nose».